



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



03/06/2022

LEGISLATIVO



Eligen a Alejandro Moreno presidente de la COPPPAL 2022-2026

Alejandro Moreno fue elegido hoy por unanimidad y aclamación como Presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), para el periodo 2022-2026, por las 69 fuerzas políticas que integran la organización, en un acto en el que el dirigente nacional del PRI afirmó que es momento de profundizar la democracia en la región, para cerrar el paso a toda propuesta autoritaria que mire el futuro de la Patria Grande por el espejo retrovisor.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/eligen-a-alejandro-moreno-presidente-de-la-copppal-2022-2026/>